
１、子ども手当ての一部地方負担について

○Ｄ その他( 保育所の待機児童の解消や、保育所・学童クラブ保育可能時間の延長などが優

先であると考えます。それらが十分に達成されるまでは地方に負担を求めるべきではないと考え

ます。)

理由(50字程度)
限られた予算の中で、子どもを産み育てる上でネックとなっている事を解消するために、より

効果的な子育て支援を行なうべきであると考えます。

２、家庭ごみの有料化について

○Ｃ その他(燃えるゴミ・燃えないゴミは有料化し、資源ゴミは無料とします。また、併せ

て資源ゴミの対象となる品目を現状よりも増やし、ほとんどのゴミがリサイクル出来るようにす

ることが必要です。<包装用でないサランラップのリサイクルや、生ごみの堆肥化など>)

理由(50字程度)
リサイクル不能なゴミをたくさん出す人がゴミの量に応じて費用を負担することで、ゴミを出

さない人のゴミに対する税負担を減らし、他の目的に予算を振り分けることができます。

３、議員定数について

○Ｃ その他( 次の４の回答を参照してください。 )
理由(50字程度)

４、議員報酬及び政務調査費について

○ Ｃ その他( 土日や夜間の議会の開催を原則とし、議員は原則兼業ができるようにし、議

員報酬は全廃します。また、議員が勤務している企業に対し、必要な会議に出席をしたり

調査を行うために残業をさせないことや、休暇を与えることを義務付けます。なお、従業

員である場合にも、個人事業の場合にも、議員の活動によって平日昼間に仕事ができなか

った日数に応じて、企業や個人事業に対し、費用弁償を行なうようにします。政務調査費

については、現状を維持しますが、政務調査費の使い道やその他の議員としての活動につ

いて、区民に向けた口頭（区政報告会などの集会を含む）や文章（議員だよりを含む）で

の報告を義務付けます。議員定数は固定にせず、１０００票以上の票が得られた候補者は

議員となれるようにします。議員定数は不定となりますが、結果的に議員の数は増えると

思われます。)

理由(50字程度)
議員を職業化させず、より小さな声を反映できる議会とすることが必要です。議員の数は増え

ても支出は減らすことができます。行政の隅々までチェックをし、２０００人以上の職員と渡り

合うためには、それなりの数の議員数が必要です。

５、政務調査費の1円からの公開

○Ａ 公開するべき



理由(50字程度)
行政・公務員をチェックする議会の議員が自らの支出の内訳を詳らかにすることは当然である

と考えます。

６、中野駅再開発について

○Ｃ その他( バリアフリー化の工事を優先して進めるべき )

理由(50字程度)
中野駅は障がい者や高齢者、ベビーカーを押す人にとってとても使いにくい構造となっていま

す。

７、田中区長の評価

(100点満点で点数をつけてください。また、理由も簡単にお願いします。)
議員は区長の政策の一つひとつについて良し悪しを判断すべきであって、個人に対する点数に

よる評価をすべきではないと考えます。また、石坂わたるは学校の教員とし客観的な基準のない

中での主観的な観点での点数化は危険であり、行なうべきではないという信念を持っておりま

す。

点

８、自己のアピール点(政策等)について、100字程度で記述して下さい。

知的障がい児・者、肢体不自由児、発達障害児者、高齢者、ホームレス・貧困層、外国人、乳

幼児、通常の小・中学生、ひとり親家庭、性同一性障害者や同性愛者などの性的少数者と関わる

仕事やボランティア活動を行って来ました。教育・福祉の現場に精通しています。

最後に区の事業ではありませんが、現在話題となっている事象についてお聞きします。

○今後の国の原子力政策について

○Ａ 原子力発電所の即時停止をするべき

理由(50字程度)
安全面の確保はもちろんのこと、資源やエネルギーの大量消費型ではない社会のあり方を模索

するべき時期なのではないかと思います。

アンケートは以上となります。

ご協力ありがとうございました。


